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例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

9 月 24 日 10 周年記念事業には早朝よりの準備、等々会員皆様には大変ご苦労様でした。私の注意不足で

時間通りに行かずご迷惑をおかけして深くお詫び申し上げます。10 月 8 日の創立記念式典には全会員で成

功させましょう。今日 15：00 より赤坂小学校に図書の目録を持参いたします。 
24日の午後、福山丸之内RCの 10周年記念式典に佐藤幹事と一緒に出席し勉強をさせていただきました。 

 丸の内 RC は私たちと同じ年度に福山 RC をスポンサークラブとして第 2710 地区 69 番目のクラブとして

10 月 9 日に認証されました。祝賀会出席者は、羽田市長をはじめ 102 名で、そのうち会員とご夫人、令嬢、

子息と同席といったように家族と一緒にロータリーを楽しんでおられました。後藤会長は創立 10 周年を迎

えるにあたり、今一度原点に戻り、先輩諸氏のご指導を仰ぎながら、真のロータリアンを目指して、福山丸

之内ロータリーらしい、地域にあった奉仕活動を模索し、成長していきたいとお話されていました。 
 
◆幹事報告 
 RI より ソルトレイク国際大会の案内 2007 年 6 月 17 日～20 日 
    
◆出席報告  ○会員数 35 名  ○出席率 87.50% 
        欠席者  6 名  今井さん 西川さん 武田さん 谷口さん 
 
       前々回 9 月 12 日  ○補正出席率  87.50％ 
        メイックアップ  佐藤(貢)さん 佐藤(俊)さん 
 
◆委員会報告  R 情報 
 
◆スマイル BOX 
 会員入会記念祝   佐藤直敏さん     10 年 9 月 1 日 
           今井尚正さん     10 年 9 月 22 日 
           角田英純さん     12 年 9 月 19 日 
 
◆申告スマイル 
  門田一治会長……9 月 24 日 10 周年記念事業には早朝より準備等々会員の皆様には大変ご苦労様でした。 
   10 月 8 日の創立記念式典には全会員の皆様どうかよろしくお願い致します。昨日の中国新聞に記念事

業が記載されておりました。うれしいことです。スマイルさせていただきます。 
  佐藤俊之幹事……9 月 24 日日曜日の 10 周年記念事業に多くの参加をいただきありがとうございました。 
   午後福山丸之内 RC の 10 周年記念式典に参加してきました。2 週間後ほぼ同じ参加者をお招きして当

クラブも行います。皆様のご協力よろしくお願い致します。 
  前田真治さん……先日 24 日には多数の会員様に記念事業に参加していただきありがとうございました。 
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  真田惣行さん……一昨日の記念事業は大成功に終 わりました。皆様のおかげと心から感謝いたします。 
  佐藤和美さん……先日の記念事業へのご協力ありがとうございました。無事終わってほっとしています。 
   本日は福山市立赤坂小学校への図書の寄贈、又 29 日に福山瀬戸老人福祉センターにマッサージチェア

ーを寄贈します。 
  藤原美則さん……当クラブの創立 10 周年の記念日も迫ってきました。全員でよい思い出を作りましょう。 
  菅 雪雄さん……先週の例会を欠席させていただいて 17 日～19 日、2 泊 3 日で北海道への社員旅行で行

ってきました。一心ツーリストにお願いし大変楽しい 3 日間を過ごすことが出来ました。 
  佐藤直敏さん……休みが多くて誠に申し訳ございません。福山のスタッフが一人、婦人病のため長期入院

退社したため特に忙しく大変ご迷惑をおかけしてすみません。 
  岩永光司さん……先日の記念事業はお疲れ様でした。引き続き、式典の司会という大役がありますので頑

張ります。 
  平田 昭さん……先日 24 日の 10 周年記念行事では皆さんご苦労様でした。大変良い記念になったと思

います。ありがとうございました。写真がうまく取れているか心配です。 
  入川弘茂さん……24 日の 10 周年記念事業に参加できず申し訳ございませんでした。松永ヤンキーズ 9

月 23 日、24 日 6 勝でした。 
   
◆プログラム：クラブ協議会：10 周年にむけて 
 
◆次回例会  10 月 8 日（日）創立 10 周年記念式典  （10 日を変更して） 
       10 月 15 日（日）地区大会参加      （17 日を変更して） 
 
情報集会懇親会 9 月 26 日 19：00～ 一心食堂 
 
 


